

# Flinke Finger und temporeicher Tanz

## Beim Frühjahrskonzert des Akkordeon-Rings Steinbach zeigten die Orchester ihr Können

**Backnang** (pm) – Im frühlingshaft geschmückten Saal der Dorfhalle in Steinbach eröffneten die Spieler des zweiten Orchesters kürzlich das Frühjahrskonzert des Akkordeon-Rings. Die Musiker hatten bereits auf der Bühne Platz genommen, als die 1. Vorsitzende, Siglinde Lohrmann, die Gäste begrüßte. Unter der Leitung ihres Dirigenten Walter Krebs stellten die kleinen Künstler mit den Stücken „Schüler Pop“, „Voll Cool“ und „Folks rock“ ihr Können unter Beweis. Sie wurden dafür vom Publikum mit tosendem Applaus belohnt. Verabschiedet hat sich das 2. Orchester mit dem bekannten Stück „What shall we do...“. Auch hierbei konnte man die Begeisterung und Freude am Musizieren deutlich erkennen.

Anschließend folgte die Tanzdarbietung der Gruppe „Just-4-fun“ – eine Formation aus tanzbegeisterten Frauen jeden Alters, die zur Musik von Jennifer Lopez und zum irischen „Riverdance“ die Zuschauer in ihren Bann zog. Sehr temporeich und farbenfroh, alles andere als langweilig war ihre Vorstellung. Zwischen den Tänzen begeisterte Lukas Höckel, ein junger Akkordeonspieler aus Spiegelberg-Jux, mit souveränem Fingerspiel auf einem steirischen Akkordeon. In der folgenden Pause konnten sich die Zuhörer nicht nur mit Speisen und Getränken stärken, sondern auch Lose für die Tombola erstehen. Nach der Pause ging es weiter mit dem ersten Orchester unter Leitung von Walter Krebs. Mit „Bolero“ von Maurice Ravel gelang den Spielern ein gelungener Auftakt. Es folgte das schwungvoll vorgetragene „Olé Guapa“.



Osterdeko und Orchester: Die Künstler des Akkordeon-Rings Steinbach begrüßten mit Musikstücken verschiedenster Art den Frühling.  
Foto: J. Fiedler

Bei den nachfolgenden Ehrungen wurden Klaus Dorsch, Michael Dorsch, Regina Sauer, Luise Stichel für 15 Jahre Mitgliedschaft zum Akkordeon-Ring geehrt. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Hans-Friedrich Benignus, Roland Friz, Erwin Fritz Wolfgang Schlecht und Helmut Schwadener geehrt. Roland Friz erhielt auch vom DHV eine Ehrung für 25 Jahre aktives Musizieren, zudem ist Friz seit 15 Jahren 2. Vorstand. Siglinde Lohrmann wurde für 10 Jahre als 1. Vorsitzende geehrt. Helga Schwarze, die 24 Jahre lang die Kassenprüfung im Verein übernommen hatte, bekam einen Blumenstrauß.

Im Anschluss daran nahm das erste Orchester die Zuhörer mit auf eine musikalische

Reise und brachte mit „Lord of the Dance“ zum zweiten Mal an diesem Abend ein Stückchen Irland in die Dorfhalle. Bei den „Spanish eyes“ durfte das Orchester die Stimme von Helmut Heinz untermalen, der mit seinem Gesang insbesondere die weiblichen Zuhörer im Saal dahinschmelzen ließ. Mit dem Medley „Rixiana“, beschloss das Orchester seinen Auftritt. Allerdings wurden die Spieler erst nach zwei Zugaben von der Bühne gelassen.

Die abschließende Ausgabe der Tombola-Gewinne wurde musikalisch umrahmt von den „Backnanger Straßenmusikanten“, die mit schwungvollen Darbietungen nochmals Stimmung in den Saal brachten und den Abend ausklingen ließen.